



03.04.2021

## ANFRAGE

Betr.: Sanierung der Holzpyramide auf dem Spielplatz Windmühlenberg

Der Spielplatz Windmühlenberg erfreut sich großer Beliebtheit. Die Holzpyramide auf dem Windmühlenberg ist nun abgebaut und wird saniert. Danach wird diese wieder der Zugang zur beliebten Rutsche sein. Wir begrüßen dies sehr, besonders, da dies auf Wunsch der, im Sommer befragten, Kinder geschieht. Hier wird Partizipation sichtbar.

Wir fragen daher:

Ist es absehbar, wann die Pyramide wieder aufgebaut werden kann?  
Wird sie eins zu eins wiederhergestellt? Besteht die Möglichkeit die Plattformen so zu gestalten, dass dort niemand übernachten kann? Wird die Spitze wieder mit einem Windrad geschmückt?

gez.  
Simone Bludau